

28.10.2008

Weg frei für Klassenfeste und Unterricht im Freien Förderverein, Lehrer und Kinder gestalteten Schulhof neu

Von Christoph Starke

WEYHE-LAHAUSEN. Ein fester Fahrradständer, das Klettergerüst am richtigen Platz und neue Sitzgelegenheiten: Nach drei Tagen Arbeit haben Eltern, Kinder und Lehrer Teil C des Hofes der Grundschule Lahausen am Sonnabend fertiggestellt. Auch Schulleiterin Irmhild Gizler und Konrektorin Brigitte Kindt drückten sich nicht vor der schweren Arbeit und legten Hand an. Nun ist das komplette Gelände umgestaltet.

"Wir haben ein wenig Muskelkater", berichtete Barbara Mogck, Vorsitzende des Fördervereins der Schule, nach getaner Arbeit mit einem Lächeln auf den Lippen. "Aber wir sind bereits kampferprobt. Unsere Muskeln sind das ja bereits gewöhnt." Schließlich hatten sich der Förderverein und die Schule bereits um die ersten beiden Abschnitte des neu zu gestaltenden Schulhofs gekümmert (wir berichteten).

Jetzt fehlt nur noch der letzte Schliff. In den kommenden Wochen soll der Fahrradständerplatz noch die oberste Bodenschicht bekommen. Und das Klettergerüst, das die fleißigen Kinder und Erwachsene zentraler platziert haben, muss noch neu lackiert werden. "Das Gelände ist aber bespielbar", teilte Barbara Mogck mit. Besonders freute sie sich über die neuen Sitzbänke. "Das lädt zu Klassenfesten ein und gibt die Möglichkeit für Unterricht im Freien", sagte sie.

Die Kosten für Teil C beliefen sich laut Aussagen der Fördervereinsvorsitzenden auf weniger als 5000 Euro. 1000 Euro hätten die Lahausener Vereine gespendet. Den Rest der Kosten hätte der Förderverein übernommen. Barbara Mogck freute sich außerdem darüber, dass auch viele Eltern von Erstklässlern bei der Schulhofgestaltung halfen. Schließlich lebe auch der Förderverein vom Nachwuchs. "Das macht uns besonders stolz."

© Bremer Tageszeitungen AG

[DRUCKEN](#) | [FENSTER SCHLIESSEN](#)